



Akram Rashed (r.) hat eine Praxis im Ärztehaus der Johanniter bezogen. Dessen kaufmännischer Leiter, Michael Schelp, freut sich über den Mitarbeiter. Foto: HEIDI FROREICH

# Neue Orthopädie-Praxis im Ärztehaus

Akram Rashed hat jetzt im Johanniter-Zentrum barrierefreien Zugang. Er arbeitet mit FFP2-Maske, um sich und Patienten vor Corona-Virus zu schützen.

Heidi Froreich

■ **Bad Oeynhausen.** Akram Rashed tauscht die Selbstständigkeit gegen eine Festanstellung: „Damit kann ich mich mehr auf meine Patienten konzentrieren“, nennt der 65-jährige als entscheidenden Grund für die Veränderung. 22 Jahre hat der Facharzt für Orthopädie in seiner Praxis an der Königstraße Patienten behan-

delt, ab sofort arbeitet er im Ärztehaus Parkschlösschen, dem Johanniter-Zentrum für ambulante Versorgung. „Ich habe die Verantwortung für Personal, Abrechnungen und EDV an die Johanniter Ordenshäuser abgegeben“, beschreibt der 65-Jährige eine wesentliche Veränderung. Damit ist er nicht allein – mittlerweile arbeiten sechs weitere Mediziner im Ärztehaus an der

Johanniterstraße 1a. „Interdisziplinäre Zusammenarbeit ist uns wichtig“, betont Michael Schelp, kaufmännischer Leiter der Ordenshäuser. Neben zwei weiteren Orthopäden haben ein Allgemeinmediziner, eine Neurologin und zwei Fachärzten für Physikalische und Rehabilitative Medizin für die Johanniter. Rashed ist in Damaskus geboren, hat dort auch sein Medizinstudium absol-

viert und ist nach der Facharztausbildung in Chemnitz nach Bad Oeynhausen gekommen. Vor 22 Jahren hat er die Praxis an der Königstraße bezogen. Akupunktur und Chi- rotherapie entwickelte er dort zu Behandlungsschwerpunkten. Daran wird sich auch in den neuen Praxsräumen nichts ändern. Wohl aber an der Erreichbarkeit: Im Ärztehaus gibt es einen Aufzug. Tel. (0 57 31) 1 51 62 20.

hed: „Ich kann meine Patienten barrierefrei und behindertengerecht behandeln.“ Und in Zeiten von Corona natürlich auch unter Einhaltung besonderer Schutzvorschriften. Der Orthopäde trägt FFP-2-Masken – weil Abstandthalten für gründliche Untersuchungen und manuelle Behandlungen nicht möglich ist.

Terminabsprachen unter